

## Riesenansturm auf Weihnachtswelt



Einen regelrechten Besucheransturm gab es heuer auf dem Grafenauer Weihnachtsmarkt in der Innenstadt. –Foto: Friedl

Zum zehnten Jubiläum konnten sich die Grafenauer Weihnachtswelt (Lkr. Freyung-Grafenau) über einen regelrechten Besucheransturm freuen. Trotz durchwachsener Wetterbedingungen gab es an allen drei Tagen oft fast kein Durchkommen mehr in der Innenstadt. "Man hat nur noch Köpfe gesehen und auch das Programm wurde durchgehend gut angenommen", freut sich Organisatorin Karin Friedl über den großen Zuspruch.

Nach der Eröffnung am Freitag (GA berichtete) war am Freitagabend besonders die Jugend beim Weihnachtsmarkt zu Gast. Auch auf der Bühne waren junge Leute am Werk: Die Rolling Tones sorgten für gute Laune, eine keltische Sondereinlage gab Loireag mit ihrer Harfe zum Besten.

Samstagnachmittag sorgte der Regen für eine kleine Flaute. Doch die Stadtkapelle, die Prasch Dance Company und die Musikfreunde trotzten den schlechten Wetterbedingungen und verbreiteten mit ihren leidenschaftlichen Darbietungen gute Laune. Viel Applaus gab es für die musikalischen Einlagen mit wunderschönen Stimmen für Jana Piller und Markus Winterstetter und für die drei Schwestern von eXCLent, die sich am Samstagabend wieder über eine unglaubliche Besucherzahl freuen konnten. – eb